



日本パデル協会 名誉会長に 高橋陽一先生 が就任



高橋陽一氏のコメント

「この度、日本パデル協会名誉会長に就任することになり、大変光栄に感じております。老若男女問わず一緒に楽しめるという点において、パデルは数ある球技の中でもトップと言って過言ではないスポーツであると思います。実際に僕自身は、日頃様々な友人、知人を誘い、初めての方ともパデルを楽しんでいます。一度プレーすれば「楽しい」、と感じてもらえると思いますので、多くの方にプレーしてもらえよう活動をしていけたらと考えております。」



2019年4月22日付で「キャプテン翼」を代表作に持つ漫画家の高橋陽一氏が日本パデル協会名誉会長に就任することを決定いたしました。就任式が4月29日にパデル東京にて開催されました。高橋陽一氏は数年前にスペインでパデルと出会いパデルの魅力に惹かれ、現在では週に一度はプレーするほどの愛好家として知られています。JPAの名誉会長に就任することでパデルの認知度向上、普及促進が加速していくものと確信しております。



4~6月の主な出来事

高橋陽一先生の名誉会長就任やPR TIMES様とのオフィシャルPRパートナーとしての締結、ダンロップジャパンパデルツアー開幕など、パデルの認知向上、普及促進に向けて大きな一歩を踏み出しました！

第二回全日本選手権開催



2019年4月13-14日にパデル&フットサル 晴れのち晴れで第2回全日本パデル選手権が開催されました。上位16ペアのみが出場できる本大会は、2018年度の最終戦であるとともに日本一をかける場。すべての試合で本気ゆえのドラマが生まれました。

ダンロップジャパンパデルツアー開幕

本年度は、プラチナスponsorとして住友ゴム工業株式会社様(ダンロップ)と契約を締結いたしました。ジャパンパデルツアーの冠名に「ダンロップ」の付与および公式球として採用いたします。また、JPTのロゴを新たに作成し、日本のパデル競技レベルの飛躍に寄与していきます。



ジャパンパデルツアーロゴ決定！

本ロゴはボールの軌道が、Japanの「J」および、右肩上がりに飛躍・成長していく日本パデルを表現しております。

PR TIMES 契約締結

日本パデル協会は株式会社PR TIMESとオフィシャルPRパートナーとして契約を締結しました。スポーツチームや団体が自ら情報を発信することを支援するプロジェクト『SPORTS TIMES』に参画し、パデルを全国に発信していきます。

PR TIMES

庄山大輔 WPT挑戦

アジアチャンピオン、全日本パデル選手権二連覇中の庄山大輔選手(所属: Nexus)が世界最高峰のWorld Padel TourのValladolid Master 2019に出場しました。

結果は惜しくも初戦敗退となってしまいましたが、世界への挑戦の大きな一歩となりました。この経験を日本パデル界に還元してもらい、来年のアジア予選突破、世界大会に向けて準備してきましょう。



Hola! ひとつとエスパニョール

Compi 【ペア】

スペイン語でペアを意味する単語は無数にありますが、よく使われるのがCompiです。

Compañero 【チームメイト】を略称した呼び名です。

Padel Tips by Shoyama

パデルではラリー中大きく分けて3つのシチュエーションに分かれます。一つ目はオフェンスしているとき、二つ目はディフェンスしているとき、そして三つ目はそのどちらでもないとき。このどちらでもないときを「ニュートラル」といいます。そして試合の中で一番多いシチュエーションがこのニュートラルです。ラリー中頭が真っ白になってしまう方は、まずはこの「オフェンス」「ディフェンス」「ニュートラル」のうち、今どの状況なのかを把握することから始めてみてください。Tu puedes !

願きおて未の験ジ
い続りい来友すユ
申きまくが達るニ
しのすもよをこア
上応ののり作と世
げ援で任豊りが代
まを、務か、でか
すよ皆だな子きら
。ろさとも供、世
しま感のた世界
くのじにち界を
お引てしの中体

備男でペ月ジ
を子、イにユ
進チ日ン世ニ
め！本で界ア
てム代開ジに
いを表催ユ至
ま出とさ二つ
す場しれアて
。さてる大は、
せ初予会、
るめ定が1
準て ス0

てどジもん無
い、ユラパ事
ま沢二既デに
す山アにルダ
。のペチツン
ドアアアロ
ラがレ！ツ
マ優ンもプ
が勝ジ開・
生す大幕ジ
まる会しヤ
れなで ソ

ま援い
す頂つ
。いも
て日
あ本
りパ
がデ
とル
う協
ご会
ざを
い心



日本パデル協会
会長 中塚浩二



岩本義弘氏 JPA協会理事就任挨拶

株式会社TSUBASAの代表取締役として、高橋陽一先生のマネジメント及び『キャプテン翼』のグローバルライセンスビジネスを担当しています。高橋先生のJPA名誉会長就任に合わせて、JPA理事に加わることになりました。パデルというスポーツには、とても大きな可能性があると感じています。パデルが日本でメジャースポーツになるよう、微力ながらサポートさせていただきますので、よろしくお願いいたします。

プロモーションチームより

2019年3月から日本パデル協会プロモーションチームが発足しました。4月の全日本パデル選手権では、Gravity7様協力のもと大会の様子を複数台のカメラを用いて生配信をし、大きな反響を呼びました。また、テレビなどでもパデルを紹介していただける機会が増えてきました。プロモーションチームとしてもSNSを用いてパデルの魅力を発信しております。FacebookおよびInstagramで「Japan Padel Tour」のアカウントを開設いたしました。Twitter, YouTubeの日本パデル協会のアカウントもありますので、フォローのほどよろしくお願いいたします。

プラチナスポンサー



協賛・スポンサー



オフィシャルPRスポンサー

